

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第202号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

戦争法廃止を求めて5年

「違憲の安保法制を廃止し、立憲主義の回復を求める2020あいち集会」も参加しました。

安倍政治継承の菅内閣

安倍政権の中心にいた菅氏が総理になり安倍政治の負の遺産も含めて継承するとしていいます。集会では、「『自助・共助』を強調する社会から、無駄な軍事費を削り、必要な人たちに最優先に税金が使われる社会にしよう」、「憲法9条が求めている日本にしていく

ためにも運動を続けよう」と訴えがありました。

集会後、猛暑の中、白川公園から栄交差点まで元気よくパレード。シュプレヒコールで「戦争法廃止」など多くの市民に訴えました。

中川で9条守れの行動

中川区では5年前の9月19日以前から「憲法9条守れ」と訴え。この5年間、毎月19日には宣伝を行い、土・日・祭日には集会・パレード。「戦争法（安保法制）の廃止を求める中川区実行委員会」は、戦争法廃止まで続ける決意です。



戦争法廃止を求めて白川公園に集まりました。（中央は江上市議）

ご長寿おめでとーございませす

敬老の日（今年9月21日）のお祝いに江上博之市議は、富田町の日比野峰子さんを訪問しました。

峰子さんは、弁当販売などの丸八給食を営営してきました。1937年生まれで83才です。

16才で自動オート三輪の免許を取り、資材運搬なども行い働きづめの人生です。いまも厨房での生活。話し相手に恵まれ毎日が楽しい、と語る笑顔の素晴らしい人



高齢者人口（7月1日時点公簿で）は中川区で65才

100才以上は76人

コロナにかからないようにするには、3密（密接、密集、密閉）を避け、手洗い、マスク、できれば人と2m距離を取れば、何とかなるかとわかってきました。もちろん少しでも早く治療薬、ワクチンができることを願います▼感染者数は減ってきました。しかし、ゼロになっていません。7月中旬から8月の愛知県緊急事態宣言時ほどではありませんが、市内でも2けたが続き、感染経路不明も6割▼症状のない感染者を探し出して保護し、治療する。そのためにPCR検査を拡充するよう党市議団は市に要望しています。これに対し、PCR



無症状の方にPCR検査を 市議 江上博之

月に休業要請対象となった地域の人たちもPCR検査を8割の方が望んでいます（党市議団アンケートから）▼党市議団も要望して検査能力は1日1000件と増やしたのですから、無症状の方の検査を行って感染拡大抑止に役立てることで

以上の方が5万4466人、高齢化率24・8%です。昨年度比321人増です。うち100才以上の方が76人です。

高齢者率の最多学区は正色学区で38・6%、最少学区は長須賀学区で19・5%です。

名古屋市全体では、65才以上の高齢者の方が57万1321人で高齢化率24・8%です。江上市議は、「高齢者の方が安心して暮らせる社会実現にがんばります」と語っていました。

弁護士相談10月15日（木）午後6時半電話連絡363-1450 江上事務所

黄金インター建設の問題報告

黄金インター建設を考へる会の住民のみなさんが9月19日、道路公害反対愛知県民会議運動交流集会に参加し、黄金インター建設問題の実情を発言しました。



黄金インター建設が高速道路建設の理念「都心への自動車流入を防ぐ」に反し、しかも2度の移転を強いられている人もいるとの話に、「会」への激励の声があがりました。

中川区富田町での環状2号線高架工事建設に対して運動している「環2から環境を守る会」の報告もありました。

総選挙で政権交代を

日本共産党のもとむら子衆院議員としまづ幸広前衆院議員は9月21日、笹島交差点角で「安倍政治」からの転換を訴えました。

もとむら氏は「コロナ対策が必要で、しっかり審議しなくてはいけないのに菅内閣は臨時国会を3日間で閉じた」と批判。しまづ氏は「社会保障の充実と賃金引き上げで危機に強い経済を」と訴えました。江上博之市議が司会を務めました。



知事リコール運動に反対

「表現の不自由展・その後」をつなげる愛知の会は9月6日、栄「光の広場」で集会を開き、栄周辺をデモでアピールしました。

「河村市長らがすすめる大村知事リコールに反対の声と一緒にあげましょう」と呼びかけました。河村市長は、昨年8月から開催されたあいちトリエンナーレ「表現の不自由展・その後」の「平和の少女像」などの作品について、「日

市長はコロナ対策に全力を

日本共産党中川区委員会と江上博之市議は9月5日から毎週土曜日「知事リコール運動よりコロナ対策を」「安倍政治の転換を」と中川区内スーパー前で街頭宣伝を行いました。

9月12日、野田スーパー前で江上市議は「無症状の感染力のある人を探し出し保護するため、PCR検査を感震震源地でまず大規模に行うこと、そのために国が人的にも、財政的にも先頭に立つこと。河村市長は、コロナ対策に全力を尽くし、知事リコール運動をやって



コロナ対策求めて9月市会

9月市議会が9月11日から10月13日までの日程で開催されています。今議会は、9月30日日本会議まで、以下の議案の審議を行い、その後、10月13日日本会議まで昨年度決算の審議が行われま

7月中旬から8月にかけてのコロナ第2波を受けての補正予算、また、敬老パスの利用拡大、利用回数制限(730回)設定の事務処理予算などが審議されています。

主な補正予算案

主な事項は、①新型コロナウイルス感染症患者の医療費等の公費負担、保健センター及び診療所等におけるPCR検査等の実施並びに衛生研究所のPCR検査

- ②インフルエンザについて、生後6か月から小学2年生までの子どもと妊婦の予防接種費用を1回当たり1000円助成
- ③インフルエンザについて、65才以上の高齢者等の予防接種費用自己負担1500円を公費で助成
- ④市施設(名古屋市

無料相談(子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

10月早朝宣伝

2日	金	近鉄戸田
5日	月	あおなみ線小本
6日	火	下之一色
9日	金	地下鉄高畑
13日	火	JR春田
16日	金	万場小橋
20日	火	名鉄山王
23日	金	あおなみ線中島
27日	火	近鉄伏屋
29日	木	あおなみ線荒子
30日	火	JR尾頭橋

朝7時半から8時10分